



Les étoiles s'invitent au collège ...

publié le 25/02/2017 - mis à jour le 02/04/2017

Le "Planétarium itinérant" de l'Espace Mendès France de Poitiers est venu au collège cette année encore. Les classes de quatrième et de troisième ont pu assister à une séance d'une heure dans le planétarium gonflable installé dans la salle Elie Cousseau.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.